

Envían por error un Lamborghini al desguace

Escrito por peseta - 29/11/2013 12:24

El vehículo se encontraba en el depósito del Ayuntamiento de Granada después de que la policía interceptara a su propietario conduciendo de forma temeraria.

Ahora el Ayuntamiento de Granada ha sido condenado a indemnizar con 76.733 euros al propietario de un Lamborghini que la Policía Local mandó al desguace "por error" cuando lo retenía en el depósito municipal a la espera de que se celebrara un juicio por conducción temeraria.

Cuando el propietario se personó en el garaje municipal, se le informó de que su Lamborghini ya no estaba allí. :blink: :blink:

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/lamborghini.jpg>

La Policía Local, que reconoció entonces que "por error" se había levantado acta de inmovilización del vehículo y que se incoó un expediente administrativo que concluyó con la declaración del coche como residuo sólido urbano y su venta a un desguace.

Qué cosas pasan!!

<http://www.lagacetadesalamanca.es/ocio-gente/2013/11/28/envian-desguace-error-lamborghini-deben-indemnizar-dueno-76733-euros/107115.html>

Re: Envían por error un Lamborghini al desguace

Escrito por gutizubi - 29/11/2013 13:49

peseta escribió:

El vehículo se encontraba en el depósito del Ayuntamiento de Granada después de que la policía interceptara a su propietario conduciendo de forma temeraria.

Ahora el Ayuntamiento de Granada ha sido condenado a indemnizar con 76.733 euros al propietario de un Lamborghini que la Policía Local mandó al desguace "por error" cuando lo retenía en el depósito municipal a la espera de que se celebrara un juicio por conducción temeraria.

Cuando el propietario se personó en el garaje municipal, se le informó de que su Lamborghini ya no estaba allí. :blink: :blink:

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/lamborghini.jpg>

La Policía Local, que reconoció entonces que "por error" se había levantado acta de inmovilización del vehículo y que se incoó un expediente administrativo que concluyó con la declaración del coche como residuo sólido urbano y su venta a un desguace.

Qué cosas pasan!!

<http://www.lagacetadesalamanca.es/ocio-gente/2013/11/28/envian-desguace-error-lamborghini-deben-indemnizar-dueno-76733-euros/107115.html>

demnizar-dueno-76733-euros/107115.html

Menudo "residuo solido urbano"...

Vaya cagada!!

saludos

=====

Re: Envían por error un Lamborghini al desguace

Escrito por avemadrid - 29/11/2013 19:12

No pasa nada, entre todos tocamos a poco para pagar.

=====

Re: Envían por error un Lamborghini al desguace

Escrito por larpeiro - 29/11/2013 19:48

¿Y el del desguace que ha hecho con el?. No lo habrá destruido, le ha tocado la loteria. Con la de vehículos que están ocupando plazas de aparcamiento en las calles y se caen a trozos que si son verdaderos residuos solidos urbanos, llevan meses, algunos años y nadie se los lleva. Que paradoja.

=====

Re: Envían por error un Lamborghini al desguace

Escrito por Gil - 29/11/2013 21:22

No me estrañaria nada que el que cometio el error, fuese un intimo amigo del chatarrero y aun lo estaran celebrando el supuesto error. :angry:

Saludos.

=====

Re: Envían por error un Lamborghini al desguace

Escrito por andreseljedi - 30/11/2013 01:38

Ya decía yo que no encontraba mi coche.

:D

=====